

DANGERS DE LA SUREXPOSITION AUX ÉCRANS

CONCERNANT LES ENFANTS

Un impact sur l'apprentissage, le langage ou la concentration?

Incitation à devenir sédentaire?
Prise de poids?

Des difficultés à s'intégrer auprès d'autres enfants?

Une possible dépendance aux écrans?

Que se passe-t-il au niveau des yeux?



NOUS AVONS LES RÉPONSES POUR VOUS!!

RDV à la salle B du Centre Camille Claus à Eschau - Place des Fêtes le 24 avril de 9h à 11h pour apprendre les conséquences de la surexposition aux écrans chez vos enfants.

• sur inscription au 07 77 86 91 70 ou par mail rpe.intercommunal@fegersheim.fr

AU PROGRAMME: UNE PIÈCE DE THÉÂTRE, DIFFÉRENTS STANDS POUR LES ENFANTS ET POUR CONCLURE UN TOUR DE TABLE AVEC LES LEÇONS À RETENIR! + QUELQUES ALTERNATIVES

NOUS ESPÉRONS VOUS VOIR NOMBREUX!